

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan judul “*Inventory Management* Bahan Habis Pakai Medik dengan Metode *Min-Max*”.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Achmad Hidayat Sutawijaya, M.Com selaku dosen pembimbing Tesis yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr. Rosalendo Eddy Nugroho, MM selaku Penelaah pada Seminar Proposal, Penelaah pada Seminar Hasil dan Ketua Ujian Sidang Tesis dan Bapak Dr. Hasmand Zusi, M.Sc selaku Penguji pada Sidang Tesis.

Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis haturkan alhamdulillah atas kekuatan Allah SWT yang telah mencurahkan anugerahnya dan ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan tesis ini kepada:

1. Prof. Dr. Didik J. Rachbini, Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.
2. Dr. Aty Herawati, M.Si, CFRM selaku Ketua Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.
3. Ibu Dr. Lenny Christina Nawangsari. MM selaku Sekretaris Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana.
4. Seluruh dosen dan staf Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
5. Rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini.
6. Keluarga tercinta yaitu ayah (bp. Saleh), suami (Wawan) dan anak-anak (Kayla dan Rafa) yang telah memberikan semangat, doa dan dukungan moral dan material yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberi semangat dan memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Kiranya hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam masalah pengembangan keilmuan manajemen *inventory* maupun untuk pihak-pihak tertentu yang membutuhkan.

Jakarta, Agustus 2019

(Apriliana Cendraleka)